

## Protestaron en Argentina Contra Censuras al Arte

BUENOS AIRES, 28 de noviembre (AP).—Cinco entidades vinculadas a la actividad cultural formularon hoy un llamamiento al gobierno militar para que ponga fin a la censura en sus actividades artísticas.

El documento fue firmado por representantes de la Sociedad Argentina de Escritores (SADE), la Sociedad General de Autores de la Argentina (Argentores), la Asocia-

ción Argentina de Actores (AAA), la Sociedad Argentina de Artistas Plásticos (SAAP), y Directores Argentinos Cinematográficos (DAC).

"Las entidades que suscriben, representantes de los autores y creadores en las diversas disciplinas de la literatura y del arte son por esencia opuestos a todo tipo de censura en dichas actividades

### unomásuno

#### Argentina: actores y directores vs censura

BUENOS AIRES, 28 de noviembre (EFE).—Cinco sociedades argentinas representativas del arte plástico, el teatro, el cine y la literatura firmaron y presentaron hoy un alegato en contra de la actual censura en materia de espectáculos.

La Sociedad Argentina de Escritores, la "Asociación de Actores", la Sociedad Argentina de Artistas Plásticos y la entidad Directores Argentinos Cinematográficos,

señalan en una declaración difundida hoy aquí su oposición a cualquier tipo de censura que coarte la libertad de expresión.

Las citadas agrupaciones juzgan contraria al articulado de la Constitución Argentina la actual normativa sobre censura moral y añaden que el llamado Consejo Honorario de Calificación Cinematográfica fue declarado inconstitucional por los Tribunales de Justicia.

EL DÍA

## Argentina: más quiebras incrementan el desempleo

BUENOS AIRES, 28 de noviembre (EFE).—El cierre de 3 importantes industrias metalúrgicas de la localidad bonaerense de Bragado podría convertirla en una ciudad fantasma, ya que de sus 10 mil habitantes, 2 mil constituyen su fuerza laboral.

Al tiempo que dicho cierre acentúa la crisis de empleo, pone de manifiesto que siguen las quiebras empresariales, que muestran ya cifras alarmantes.

La revista mensual *Veritas*, especializada en temas económicos, destaca que en el pasado semestre el volumen de quiebras se incrementó en un 65 por ciento en relación a igual período del año pasado.

Como complemento, *Veritas* agrega que, tomando como parámetro el año 1973, la columna se elevó al 158.1 por ciento.

Esta situación alcanza ri-

betes dramáticos en el sector textil, donde en los últimos 2 años se observa una reducción de la capacidad productiva que supera el 40 por ciento, aproximadamente.

Dirigentes de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM) denunciaron el mes pasado que la disminución de la mano de obra en ese sector alcanzaba ya al 20 por ciento, sobre más de un millón de trabajadores.

El ministro de economía, José Martínez de Hoz, ha insistido en que la industria argentina deberá readecuarse a las actuales directivas económicas, basadas en la eficiencia y en la reducción de los costos.

Los empresarios, por su parte, han expresado públicamente su discrepancia en cuanto a la actual política cambiaria y al agobio que para ellos significa las tasas impositivas.